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【来週の予定】

月日 曜 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行 事 等 清掃 部活動

５/２０日 月 火１ 火２ 火３ 火４ 総会 生徒総会 〇 〇

２１日 火 月１ 月２ 月３ 月４ 月５ 月６ 全校一斉読書 ○ ○

２２日 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 貧血検査 専門委員会 × 〇

２３日 木 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 木６ ○ ○

２４日 金 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ Ｂ日程 職員会議 ○ ×

２５日 (土) ＰＴＡ奉仕作業(１年)

２６日 (日) 英語検定 きらめき合同演奏会(保原体育館)

砲丸投げ８位入賞 １組 大竹蓮愛さん

男子１、２年4×１００ｍリレー７位入賞

１組 千代田尚悟さん ３組 紺野暖仁さん

５月２１日(火) 全校一斉読書および校内「私の一行」感想文コンクール
朝の時間に課題図書を読み、１００～２００字以内の感想文を書きます。

読書を通じて、読み取る力、じっくり考える力、自分の考えを表現する力、伝える力など、いろ

いろな力を付けることができます。今年も全校生で取り組みます。

好天に恵まれ、県北陸上大会に参

加した特設陸上部員のみなさん、ベ

ストを尽くしてがんばりました！

次は、自分の部活動での大会に向

けてがんばりましょう。

私は砲丸投げに参加しました。練

習では、投げれば投げるほど、体が

慣れて、飛ばせるようになってうれ

しかったです。本番では、周りの人

が８ｍとか公式練習で投げている人

がいて、もっと緊張しました。１投

目で今までの最高記録が出てうれし

かったけど、７位の人と１ｃｍ差で

負けてくやしかったです。

（１組 大竹蓮愛さん）

僕は１、２年の４×１００ｍ

リレーに出ました。予選では、

ギリギリ８位で決勝に残れまし

た。走って１番思ったことは、

陸上部員は足が速いなと思いま

した。でも決勝も最後まで走り

切れました。

（３組 紺野暖仁さん）

本番では、とても緊張し

ました。結果は７位でした

が、ベストを尽くした走り

ができたのでよかったです。

（１組 千代田 尚悟さん）


